

あかるいまち21

10月の到達

仲間ふやし79人、増資921万円

★生協こどもまつり カレーライスの出店者大募集!

★井口鈴が峰支部から応募がありました!

五日市支部・診療所

力を合わせて生協強化月間に取り組みます!

9月15日、五日市支部とコープ五日市診療所の合同で、生協強化月間スタート集会を開催しました。いつも体操班会をしている時間帯に開催したところ、体操班の元気な組合員さんを中心に20人の参加がありました。

まず、田中組織部長から「生協強化月間について」のお話と、下久保事務長から「五日市診療所 生協強化月間に向けて」のお話を聞きました。田中部長の熱弁と、下久保事務長の穏やかな語り口が対照的でしたが、お二人の意気込みは、組合員さんに十分に伝わった様子でした。

その後は、生協さえき病院リハビリテーション科・三浦さんから「ウォーキングのためのストレッチ」を習い、最後は組織部・安徳さんの指導で今話題の「笑いケア体操」をしました。診療所の待合いっばいに、大きな笑い声が響きわたりました。

1時間というコンパクトな時間の中で、お話を聞いて、元気に体を動かして、参加者も退屈することのない充実した内容のスタート集会となりました。このスタート集会の勢いをそのままに、生協強化月間の目標達成を目指してがんばります!



己斐上支部の“たすけあいの会”スタート♪

己斐上支部で「たすけあいの会」の活動がスタートしました。記念すべき最初の利用希望者は、高齢者ご夫妻のご家庭で、希望は庭の草取りでした。今回は希望日との兼ね合いもあり、草取りはできませんでしたが、続いて大型ゴミの搬送希望が寄せられました。これは、65歳以上の高齢者宅であれば、自宅内まで搬送ゴミを取りに来てくれるという「安心サポート」制度をご案内して無事解決。

他にも、障子の張り替え等々希望があることを、運営委員の皆さんに伝えると、そんなことはお安い御用と次々と引き受けていただけそうでした。己斐上支部にはいろんな技術をお持ちの面々がいらっしゃいます。己斐上支部周辺でのたすけあい活動に期待する方、活動してもいい方、お待ちしております。